



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne
für Sie da!**

**Barbara
Koll-Weber**

für den Stadtrat!



**Wählen Sie auch
einfach und bequem
mit Briefwahl!**



Barbara Koll-Weber · Tel. 0176 55526115 · b.koll-weber@cdu-waldbroel.de

Barbara Koll-Weber

Wahlbezirk 020



- **Alter: 60 Jahre**
- **Wohnort: Maibuche**
- **Familienstand: geschieden, vier Kinder**
- **Beruf: Diplom-Sozialpädagogin**

Meine Motivation:

Vor 25 Jahren bin ich mit meiner Familie nach Waldbröl gezogen. Durch die Kirchengemeinde und den Sportverein habe ich viele nette Kontakte geknüpft. Unsere Kinder haben den Kindergarten und die Schule hier besucht. Seit 18 Jahren arbeite ich im AWO-Seniorenzentrum „Am Königsbornpark“. Heute kann ich stolz sagen, dass Waldbröl zu meinem neuen zu Hause geworden ist. Ich schätze die ausgesprochen schöne Natur einerseits und die gute Erreichbarkeit von Städten wie Köln oder Bonn andererseits. Die Infrastruktur lässt nichts zu wünschen übrig. Es gibt alle Schulformen, Kindergärten, Fachärzte, das Krankenhaus, Altenheim und ein breites Sport-, Freizeit- und Kulturangebot.

Ich kandidiere auf der Liste der CDU, weil

- ich bereits etliche Jahre als Sachkundige Bürgerin an der Gestaltung und Neuausrichtung unserer Stadt mitwirken durfte
- ich seit fünf Jahren im Sozial- und Umweltausschuss und im Ausschuss für Stadtentwicklung gearbeitet habe, das treibt mich an
- ich die politische Arbeit hier immer als sehr engagiert und bürgernah erlebt habe
- auf demokratischer Basis Lösungen gefunden werden, die der Mehrheit gerecht werden, das entspricht meinen Werten

Meine Ziele für Waldbröl

- Verschönerung unserer Innenstadt
- Ausbau der Einkaufsmöglichkeiten
- Schaffung von Orten der Begegnung
- den demografischen Wandel im Blick behalten
- Arbeitsplätze fördern
- Schaffung von (behindertengerechtem) Wohnraum für alle Einkommensklassen und Haushaltsgrößen
- die Bedürfnisse aller Bürger der Stadt Waldbröl im Blick behalten
- Steigerung der Stadt-Attraktivität für Einwohner und Touristen

Das liegt mir am Herzen:

- Verantwortung für die Heimat übernehmen
- vor Ort etwas „bewegen“
- Mitgestaltung unseres Lebensumfelds
- Berücksichtigung sozialer Aspekte
- generationsübergreifende Zusammenarbeit
- Vereinsleben fördern
- mehr Mitwirkung von Frauen in der Politik